



102erono. Stgo. 24-10-1983. P. 10

693016.

2º cuerpoo

EL CORREO DE LOS LIBROS

RELACIONES FRONTERIZAS EN LA ARAUCANIA. Sergio Villalobos, Carlos Aldunate, Horacio Zapater, Luz María Méndez. Carlos Bascuñán. Ediciones Universidad Católica, Stgo., 1982, 283 páginas más 8 láminas fuera de texto. Es una valiosa obra colectiva en la cual los autores analizan diversos aspectos de estas relaciones. Sergio Villalobos estudia tres siglos de vida fronteriza y tipos fronterizos en el ejército de Arauco; Carlos Aldunate hace el análisis antropológico del indigena de la frontera; Horacio Zapater investiga la expansión araucana en los siglos XVIII y XIX; Luz María Méndez se ocupa de la organización de los parlamentos de indios en el siglo XVIII, y Carlos Bascuñán copia la correspondencia entre don Juan Mackenna y don Ambrosio O'Higgins sobre la repoblación de Osorno. Un interesante trabajo que echa luz sobre muchos aspectos de la vida fronteriza, bien ilustrado y enriquecido con la incorporación de ocho ilustraciones en colores realizadas por don Ignacio Domeyko en su viaje a la Araucanía de 1851.

Relaciones fronterizas en la Araucanía. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Relaciones fronterizas en la Araucanía. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)